

Hohe Förderung

Durch die Förderung des bayerischen Bau- und des Sozialministeriums erhält die Lebenshilfe Wohnstätten GmbH eine Förderung von knapp 2,9 Millionen Euro für 24 zeitgemäße Wohnplätze für Menschen mit Behinderung. Das Projekt, das direkt in einem Neubaugebiet im Augsburger Stadtteil Gög-

gingen errichtet wird, ermöglicht Menschen mit Behinderung ein Leben mitten in unserer Gesellschaft", erklärte Augsburgs Landtagsabgeordneter Johannes Hintersberger. "Es soll für uns alle eine Selbstverständlichkeit werden, dass Menschen mit und ohne Behinderung zusammenleben. Ein besonderes Anliegen ist uns die Versorgung der steigenden Zahl älterer Menschen mit Behinderung mit Wohnplätzen und Plätzen zur Tagesbetreuung, um ihnen möglichst lange ein Leben in ihrer gewohnten Umgebung zu ermöglichen", so Hintersberger weiter.

Foto: Büro Hintersberger